

Medienmitteilung

Zug, 14. Oktober 2019

Information der Bevölkerung

Circulago: Nacharbeiten im Gebiet Baarerstrasse und Gotthardstrasse in Zug

Circulago ist ein zukunftsweisendes Projekt zur Versorgung der Stadt Zug und von Baar-Süd mit erneuerbarer Wärme- und Kälteenergie aus dem Zugersee. Das Generationenprojekt ist ein wichtiger Schritt in Richtung Energiezukunft. Realisiert und betrieben wird Circulago vom Zuger Versorgungsunternehmen WWZ.

Zurzeit baut WWZ die Quartierzentrale «Metalli», die ab 2020 das gleichnamige Einkaufszentrum sowie umliegende Liegenschaften mit umweltfreundlicher Energie versorgen wird – die benachbarten Liegenschaften werden mit Fernwärme- und Fernkälteleitungen erschlossen.

Nächtliche Bauarbeiten

Für den Anschluss von Liegenschaften westlich des Einkaufszentrums werden die Leitungen ab Metalli auf Höhe der Gotthardstrasse durch die Baarerstrasse geführt, weiter entlang der Gotthardstrasse bis zum Bahndamm und dann nach Norden.

Aufgrund des hohen Privatverkehr- und ÖV-Aufkommens ist WWZ beauftragt, die Arbeiten im Bereich der Kantonsstrasse (Baarerstrasse) zwischen 19.30 und 6.00 Uhr durchzuführen.

Die Arbeiten dauern vom 21. Oktober bis Mitte Dezember und umfassen Grab- und Baggerarbeiten, das Schweißen und Verlegen der Kälte- und Wärmeleitungen sowie die Instandstellung der Strasse.

Bauliche Emissionen sind insbesondere im Zusammenhang mit den Grab- und Instandstellungsarbeiten leider unvermeidbar. WWZ ist bemüht, diese möglichst kurz und tief zu halten.

Informationen an Medienschaffende erteilt:

WWZ Energie AG
Robert Watts, Leiter Kommunikation
Chollerstrasse 24, Postfach, 6301 Zug
Telefon direkt +41 41 748 48 92, E-Mail robert.watts@wwz.ch

Diese Medienmitteilung steht auch unter wwz.ch zum Download bereit.